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Ata da 02ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió. 
Biênio 2025 – 2026.  

 
 
Aos 05 (cinco) dias do mês de fevereiro do ano de 2025, às 10h 

(dez horas) sob a presidência do vereador Francisco Filho reuniu – 

se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e 

Albuquerque número 564, bairro Jaraguá em sessão ordinária 

híbrida com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Allan 

Pierre, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi Davino, David 

Emprego, Eduardo Canuto, Fátima Santiago, José Marcio Filho, 

Jeanneny Beltrão, Jonatas Omena, Kelmann Vieira, Leonardo Dias, 

Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Milton Ronalsa, Olívia Tenório, 

Rui Palmeira,  Silvania Barbosa, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, 

Silvio Camelo Filho, Teca Nelma, Thiago Prado e Thales Diniz. Foi 

colocado para aprovação do plenário a ata da sessão anterior 

enviada eletronicamente. No Grande Expediente, como primeiro 

orador, o vereador Leonardo Dias fez menção a situação em que 

Maceió está devido as fortes chuvas e já conseguimos enxergar os 

efeitos a exemplo das escolas Carrascosa localizada no bairro 

Reginaldo e Eunice próxima a Socôco que tiveram os muros 

desmoronados. Ficamos em estado de alerta e pedimos a 

população para em caso de emergência ligar para a defesa civil 

pelo 199 e também contar com o gabinete deste vereador. Teceu 

comentário sobrea notícia da interrompissão do funcionamento de 

onze cursos da Ufal por conta do consumo e tráfico de drogas. 
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Trouxe nota da reitoria da instituição em 2018informandoque alunos 

foram abordados pela polícia e portando drogas. Na época a Ufal 

emitiu uma nota esclarecendo que a entrada da guarnição policial 

não foi autorizada pela e agora parece que a instituição vai pedir 

ajuda da segurança pública para resolver um problema com um 

pouco de conivência da reitoria. Tratou sobre outra notícia recente 

informando que estudantes contestam a entrada da polícia após a 

repercussão de violência. Em aparte, a vereadora Fátima Santiago 

mostrou indignação com o que ouviu a respeito da Ufal e lembrou 

que no Congresso Nacional tramita as normativas para a 

legalização da maconha. Retornando o orador esclareceu que 

existe hoje uma decisão do Congresso Federal que terminou 

autorizando o consumo de drogas em determinada quantidade 

embora continue sendo o porte proibido pela nossa legislação. O 

segundo orador, vereador Brivaldo Marques tratou sobre as 

chuvas que caem hoje na nossa capital e aproveitou para falar 

sobre os entregadores por aplicativos haja vista que desde o inicio 

doseu mandato tem trabalhado para que a categoria tenha o seu 

espaço de descanso durante o período de trabalho. Falouque não 

pode deixar de apresentar projetos em prol dos mesmos a exemplo 

da criação da lei 371 e outras de autoria deste vereador. Lembrou a 

realização de audiências e encontros com o mesmo objetivo e 

outras iniciativas que serão criadas.  O terceiro orador, vereador 

Thiago Prado deixou registrado o prazer e honra por estar nesta 

casa e agradeceu ao povo de Maceió, familiares e todos que 

contribuíram para a sua estada neste parlamento. Leu em tribuna o 

seu discurso ressaltando sua trajetória de vida e os motivos que 

levaram a entrarna política.  Anunciou o plano ‘’Maceió é nossa’’ 

com conjunto de ações e propostas que terão impacto direto na 

segurança, no combate a violência, proteção dos maceioenses e 

garantia de que o direito de ir e vim seja respeitado. Ressaltou que 
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segurança e combate a violência estarão presentes em vários 

projetos que vai apresentar dentre os quais a implantação do vídeo 

monitoramento que já vem sendo ampliado pelos poderes públicos 

municipal e estadual em locais estratégicos, dentre outros projetos. 

Ressaltou as reformas, ampliações e criações de praças na gestão 

do prefeito HJC, no entanto precisamos tutelar esses espaços para 

que a população continuem usufruindo. Citou outras leis que 

pretende criar e por fim o projeto para a compulsória dos 

internamentos para dependentes químicos. O quarto orador, 

vereador Allan Pierre alertou para as chuvas que estão caindo em 

Maceió e já causou transtornos nas partes altas e baixas. Defendeu 

que seja feito um planejamento para prevenção de problemasno 

inverno. Ateve - sea elaboração de um requerimento de sua 

autoriaapontando ao poder executivo a pautados servidores 

públicos municipais onde já foi informado pelos sindicalistas que 

existe uma mesa de negociação e o que os servidores buscam. 

Agradeceu e mencionou os nomes dos vereadores que assinaram a 

solicitação. Em aparte, a vereadora Fátima Santiago ressaltou que 

sempre questionou aquina Casa um reajuste linear e sugereao 

orador realizar uma análise das distorções salariais. Em aparte, a 

vereadora Teca Nelma comentou sobre a realização de uma 

assembleia geral unificada dos servidores municipais com as 

presenças de vários órgãos onde saíram com um consenso de doze 

e meio por cento para negociar junto a prefeitura. Parabenizou o 

orador e corroborou com a iniciativa dos servidores que saíram com 

a sugestão de um percentual maior.Retornando o orador,solicitou 

a presidência que o requerimento seja colocado em pauta e pediu o 

apoio dos demais vereadores para aprovação do mesmo que após 

será encaminhado ao prefeito. A quinta oradora, vereadora Teca 

Nelma fez defesa a Universidade Federal de Alagoasonde teve 

contato com alguns alunos informando que existe a marginalização 
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de cursos dentro da Ufal inclusive do ICA além da paralisação de 

vários cursos por conta da falta de segurança e iluminação em 

alguns pontos dentro da unidade. Falou que também é contra a 

presença da polícia dentro da universidade e lembrou um massacre 

ocorrido na época da ditadura. Registrou a realização ontem de 

uma reunião na Ufal onde havia a intenção de pedidos de ajuda da 

segurança pública e foi decidido que a polícia não poderia atuar 

dentro da unidade porém uma comissão ia debater quais medidas 

tomar para combater a insegurança. Em aparte, a vereadora 

Silvania Barbosa concordou com a fala da oradora quanto não 

haver generalização aos estudantes da Ufal e lembrou queexiste 

um conselho para tomar decisões. Quanto a entrada da polícia 

esclarece que a preocupação dos estudantes está na forma de 

abordagem como já aconteceu anos atrás epara tratar sobre a 

segurança dentro da unidade precisamos ter cuidado com a forma 

como vamos fazer.Acha que deve haver um consenso para a 

questão. Em aparte, o vereador Leonardo Dias ratificou e 

esclareceu a sua fala sobre a questão da Ufal. Em aparte, a 

vereadora Jeanneny Beltrão sugeriu a Ufal como proprietária do 

terreno entrar com uma ação de despejo para desocupar o espaço 

e não passar a responsabilidade da situação para o poder público. 

Retornando a oradora, compreendeu as colocações dos 

vereadores apesar de descordar de alguns pontos, por conta 

daspessoas que estão ali por não ter para onde ir e não são 

traficantes. Salientou que expulsar as pessoas que não tem 

moradia não é a solução. Em aparte, o vereador Thiago Prado 

falou que nos assentamentos existem marginais que se camuflam, 

inclusive existem muitos casos investigados ali e por conta do 

envolvimento com o tráfico de drogas são assassinados. Completou 

que, pode até ter pessoas de bem mais também tem golpistas e 

podemos marcar para fazer uma inspenssão in loco e verificar 
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barracos que existem apenas para cadastros enquanto no interior 

não há absolutamente nada. Várias buscam foram feitas no local e 

verificamos isso com espanto por não existir pessoas no espaço e 

em relação a Ufal foi feita uma diligência e a polícia foi impedida de 

entrar pelos próprios agentes da instituição e isso ficou claro que as 

portas da unidade estão fechadas para a polícia. Retornando a 

oradora,reafirmou o seu compromisso com o MST e deixou a sua 

defesa para que as pessoas saíam de lá com dignidade e não 

serem expulsas. A sexta oradora, vereadora Jeanneny Beltrão 

propôs a casa fazer o seu papel enquanto fiscalizador, lei que 

possa ajudar a população de Maceió a exemplo do quefoi falado 

aqui sobre os motoristas por aplicativo apesar de existir uma lei.  

Nosso papel é fiscalizaras empresas privadas para que dê 

dignidade ao empregado ao invés de colocar toda responsabilidade 

no setor público assim como a questão dos estacionamentos e que 

essa discussão possa acontecer no plano diretor. Pela ordem, o 

vereador Allan Pierre, registrou o falecimento do jornalista José 

Elias. No Prolongamento do Expediente, foram lidos: ofício nº 

01/2025 do PL (Partido Liberal) – indica o vereador Leonardo da 

Fonseca Dias para assumir a liderança do partido nesta casa 

conforme o artgo 28. Ofício nº 01/2025 do MDB (Movimento 

Democrático Brasileiro) – indicação do líder da bancada para 

Câmara Municipal de Maceió vereador Allan Pierre Vasconcelos. 

Ofício do PP (Partido Progressista) – comunicamos que o delegado 

Thiago Prado assumirá a liderança do partido PP na Câmara dos 

vereadores para a legislatura vigente.  Feita a chamada para a 

ordem do dia foram constatadas as mesmas presenças da 

chamada inicial. Foram lidos e aprovados processos de números e 

autorias: indicação do vereador Allan Pierre – em discussão única e 

discutido pelo autor – protocolos web nº 02040024/2025. indicações 

do vereador Brivaldo Marques – em discussão única – protocolos 
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web nº 01290015/2025, 01280014/2025, 02030042/2025 (discutido 

pelo autor), 02040034/2025, 01290013/2025, 02030040/2025, 

02030031/2025, 01290012/2025. Indicação do vereador Cal Moreira 

– em discussão única – protocolo web nº 02040017/2025. 

Indicações do vereador Jonatas Omena – em discussão única – 

protocolos web nº 02030047/2025, 02040039/2025, 

02030049/2025, 02030048/2025. Indicações do vereador Kelmann 

Vieira – em discussão única – protocolos web nº 01300002/2025, 

01220010/2025, 01270010/2025, 01200004/2025, 01220009/2025, 

01240005/2024, 01300004/2025, 01200003/2025, 01270012/2025, 

01220008/2025, 01240004/2025, 01300003/2025, 01200002/2025, 

01270011/2025, 01240003/2025. Indicações do vereador Leonardo 

Dias – em discussão única – protocolos web nº 01150005/2025, 

01310038/2025, 01240002/2025, 01150004/2025, 01310041/2025, 

01230029/2025, 01310040/2025, 01230027/2025, 01310039/2025, 

01210001/2025.Pela ordem, o vereador Leonardo Dias solicitou a 

presidência inserir na pauta da ordem do dia o processo de sua 

autoria sob o protocolo nº 04050001/2024. Dando continuidade a 

leitura da ordem do dia foram lidos: indicações do vereador Marcelo 

Palmeira – em discussão única – protocolo web nº 01280005/2025 

e 01280009/2025. Indicação do vereador Rui Palmeira – em 

discussão única – protocolo web nº 02030033/2025. Indicações do 

vereador Thiago Prado – em discussão única – protocolos web nº 

02040045/2025 a 02040053/2024, 02040054/2025 (discutido pelos 

vereadores Leonardo Dias, Teca Nelma, Fátima Santiago, Silvania 

Barbosa, David do Emprego, Jeanneny Beltrão e o autor.   

02040055/2025 a 02040057/2025. Moção de apoio do vereador 

Leonardo Dias – em discussão única – protocolo web nº 

01290010/2025. Requerimento do vereador Thiago Prado – em 

discussão única e discutido pelos vereadores Leonardo Dias, 

Fátima Santiago, Teca Nelma, Silvania Barbosa, Siderlane 
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Mendonça, David do Emprego e o autor – protocolo web nº 

02040058/2025 (aprovado com o voto contrário da vereadora Teca 

Nelma). Ofício do vereador Leonardo Dias – em discussão única – 

protocolo web nº 01030005/2025. Moção de pesar do vereador 

Francisco Filho –  aos familiares do jornalista José Elias pelo 

falecimento do mesmo – em discussão única e discutido pelos 

vereadores: Rui Palmeira, Allan Pierre, Silvania Barbosa e o autor 

(subscrito pela vereadora Silvania Barbosa). Pela ordem, o 

vereador Silvio Camelo Filho solicitou um minuto de silêncio pelo 

falecimento do jornalista José Elias, sendo deferido pelo presidente. 

Dando continuidade a ordem do dia foram lidos: ofício do PSB 

(Partido Socialista Brasileiro) – informa a indicação do vereador 

Milton Ronalsa a liderança do partido na Câmara. Projeto de lei do 

vereador Leonardo Dias – em 1ª discussão e discutido pela 

vereadora Teca Nelma e o autor (aprovado com o voto contrário da 

vereadora Teca Nelma). Passando para o expediente final, não 

houve oradores inscritos. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 

a presente sessão e convocada outra para o dia seguinte em 

horário regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente 

ata que dato e assino. Maceió, 05 de fevereiro de 2025. João 

Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão e Redação de Atas e 

Debates.    
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